

職員の好きな花紹介「白のカラー」シンプルで存在感がある感じが好きだそうです。（上岡史子：特別教育支援員）



3月中旬に来校予定

閉校記念式典の午後、和太鼓ユニット「夢源」の舞台を予定していました。出店をかけて、国東にたどり着いたと聞いていました。他のメンバーも、

前夜からの雪の為、車中泊をしながら国東をめざしてしまった。出店を出発し、4時間ほどかかりました。

3月の中旬に、来校し

楽しみにしていたのに・・・

という話が決まりつつあります。3月初めの回覧板に間に合えば、お知らせをします。是非、地域の方々と一緒に本物の太鼓の響きを感じながら、小原小学校の思い出に浸りましょう。



△式典の様子を保護者の有長美果さんと本校職員の石川さんが、たくさん撮ってくれていますので、今後ホームページで紹介します。

QRコードを読み取ってください。

↓

3月の中旬に、来校します。

舞台を見せていただけます。



式典の写真アツ写します。

銀世界の中の式典 思い出深い式典



上段左「記念碑（表）」上段右「募金・記念碑部長」下段左「記念式典部長」下段右「除幕式直前」=2月8日

第2部の発表会では、学年に応じた学習の発表を見る事ができました。最後になるであろう「七巻様伝説」は、子どもたちの「最後だから頑張ろう」という気迫も感じられました。大きな拍手をいただき満足したことと思ひます。

第2月20号
小原小学校
R7.2.20発行
文責校長田中博恵

雪の降りやまぬ中、閉校記念碑除幕式並びに式典を迎えることになりました。

国東市長 松井督治様、大分県議会議員 木付親次様、大東市議会議長 元永安行様、

別府教育事務所長 板倉慎二様

をはじめ、多くのご来賓の皆様、地域や保護者の皆様、卒業生の皆様にご臨席いただきました。

トフレームなど)にも使わせていただきました。大変、お世話になりました。

空き缶回収 ありがとうございました!!

閉校関連の行事にも使わせていただきました。

